



Judul : Relawan di Jateng Bergerak Menangkan Amin
Tanggal : Selasa, 05 September 2023
Surat Kabar : Media Indonesia
Halaman : 2

Relawan di Jateng Bergerak Menangkan Amin

BERBAGAI relawan di Jawa Tengah mulai bergerak untuk menenangkan pasangan Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar (Amin) pada Pilpres 2024 mendatang. Dukungan kepada pasangan bakal capres-cawapres yang diusung Partai NasDem, PKB, dan PKS tersebut semakin membesar dan kuat.

"Kita menyambut baik dipasangkan Muhaimin Iskandar (Gus Imin). Ini merupakan kabar baik dan akan semakin memperkuat dukungan kepada Anies Baswedan," kata Ketua Forum Komunikasi Relawan Anies Baswedan Kudus, Amin Khudori, kemarin.

Setelah ada deklarasi pa-

sangan Anies-Muhaimin, kini mulai bermunculan dukungan baru dari kalangan Nahdliyin Jawa Tengah. Di antaranya menamakan diri AMIN NUsantara, yang telah mendeklarasikan dukungan terhadap Anies-Muhaimin.

Ketua AMIN NUsantara Kiai Ahmad Zaenuddin Abbas (Gus Abbas) mengatakan pasangan Anies-Gus Muhaimin merupakan perpaduan yang sangat ideal untuk memimpin Indonesia karena merupakan tokoh dengan latar belakang nasionalis-religius dan religius-nasionalis, juga merepresentasikan semua golongan masyarakat di Indonesia.

"Akar rumputnya nyata, solid, dan kelompok pemilihnya berbeda, keduanya bisa saling melengkapi," ujar Gus Abbas.

Muhaimin memiliki latar belakang dari Nahdlatul Ulama (NU) dan sangat dekat dengan kalangan santri. Karena itu, ungkap Gus Abbas, kalangan santri, kiai, ulama, dan masyarakat perdesaan menginginkan agar Muhaimin bisa meneruskan perjuangan KH Ma'ruf Amin menjadi pemimpin bangsa.

Sementara itu, Ketua DPW Sekretariat Kolaborasi Indonesia (SKI) Jawa Tengah Azmi Majid mengatakan sangat meyakini keputusan mema-

sangkan Anies-Muhaimin sangat tepat dan itu merupakan pilihan terbaik. "Kami percaya Mas Anies mempunyai pertimbangan yang matang," tambahnya.

Calon anggota DPR RI dari PKB, Abdul Rochim, langsung tancap gas berkeliling ke sejumlah kelurahan dan desa di Surabaya dan Sidoarjo, seperti kawasan Sedati, Karangpilang, Lontar, dan sejumlah titik lain, untuk menemui tim sukses dan pendukungnya agar bisa cepat bergerak memenangkan duet Anies-Muhaimin.

"Begitu duet Pak Anies dan Gus Muhaimin Iskandar dideklarasikan di Surabaya

yang merupakan dapil saya, saya langsung gerilya ke masa pendukung di bawah untuk memenangkan duet maut ini, dan tak disangka antusiasme massa di bawah luar biasa," ujar Cak Rochim, kemarin.

Sementara itu, dalam diskusi dengan pemilih muda di Yogyakarta kemarin, anggota DPR RI dari Fraksi NasDem, Subardi, mengatakan deklarasi Anies-Muhaimin membuat kelompok pemilih moderat kini semakin terbuka mendukung pasangan tersebut. Selama ini pemilih moderat disebut cenderung menutup diri meski mereka tertarik dengan Anies. (AS/Ykb/Mgn/X-5)